

mente porque tienen á su servicio el abuso, la chicana judicial y el atropello salvaje, pero no porque tengan á su lado al elemento popular que odia todo lo que es tiranía y vejación.

Sentimos cordialmente lo que acontece á nuestro colega, porque sentimos todo lo que sufren los buenos liberales por la defensa de sus ideas; pero nos regocijamos al considerar que la encarcelación del Sr. Rodríguez no ha debilitado los bríos de nuestro colega y la energía de aquel estimado periodista, bríos y energías que no se debilitarán con persecuciones, pues estas tiemblan mas las voluntades firmes.

Estaremos con nuestro colega en la lucha.

Otra denuncia de "El Corsario."

No hace muchos días que el digno y valiente periodista D. Juan Medal, Director de *El Corsario*, de Morelia, había obtenido su libertad gracias á la actitud honrada del Sr. Juez de Distrito de Michoacán, D. Jesus Maciel, que en el amparo interpuesto contra la sentencia del clerical Juez Méndez, suspendió el acto reclamado.

Ahora tenemos, que dar cuenta á nuestros lectores de un nuevo atropello sufrido por aquel liberal periodista.

Un tal Villalón, amanuense vulgar de un fanático recalcitrante, ha denunciado los números 3 y 5 de nuestro estimado colega, en los que se dá cuenta de los atentados cometidos por un sátiro de sotana apellidado Ochoa. Como era de esperarse, el Juez ordenó desde luego la aprehensión del Sr. Medal, quien rendirá oportunamente las pruebas irrefutables de sus asertos.

Se ha entablado pues, la lucha

entre el partido liberal y los secretarios del obscurantismo. Estos tienen á su favor el apollo incondicional de nuestros gobernantes que, ni con mucho, son liberales; pero en cambio nosotros tenemos como apoyo moral nuestras sabias instituciones y la sana conciencia popular que repugna ese contubernio entre clericales y gobernantes.

No seremos vencidos en la lucha, porque para ella tenemos el espíritu bien templado en el ejemplo de las gloriosas generaciones de héroes que han iluminado nuestra Historia; mientras que, por el contrario, el partido clerical tiene á retaguardia una larga cadena de traiciones desde aquellos que condenaron á Hidalgo, pasando después por Iturbide, y por los que agasajaron en 47 á los Norte-americanos y en la Intervención á los franceses, hasta la actual política de conciliación.

Excitamos á los liberales de la República, para que se unan á la enérgica protesta que levantamos contra los atropellos de que es víctima el Sr. Medal. Si hay Jueces que revuelcan su toga en los fangos de sacristía y que en vez de estar al servicio de un pueblo libre, lo están al de la corrompida facción clerical, para satisfacer apetitos cenagosos y cubrir llagas pestilentes, hay en cambio un inmeso partido liberal que sabrá arrojar del templo de la Justicia á tales funcionarios.

Para ello es necesario ejercitar nuestros derechos en los comicios y darnos gobernantes liberales, ya que los que ahora tenemos se preocupan más de satisfacer sus egoístas aspiraciones, que de satisfacer las aspiraciones de este pueblo que *tiene hambre y sed de Justicia.*

BLASFEMIAS

Del Juez de Distrito de Zacatecas.

El 22 del próximo pasado Agosto, sentenció el Juez de Distrito de